

# POLISEMIAS Y SINONIMIAS DE DELLES PLANTES MELECINABLES USAES N'ASTURIES POPULAR (I)

Dr. Francisco Fernández-Guisasola Muñiz

## Resumen

En etnobotánica y etnomedicina, los trabajos de campo a menudo se topan con el problema de poder identificar correctamente las plantas que citan los entrevistados, debido a las grandes variaciones lingüísticas existentes, las muchas sinonimias y a algunas polisemias que, a veces, tienen los taxones. En este trabajo, del que —por su extensión— se presenta una primera parte, se pretende recopilar todos los nombres vulgares citados alguna vez para los taxones de plantas usadas como medicinales en la Asturias popular, en aras de recomendar una unificación lingüística para futuros trabajos de etnomedicina.

## Palabras clave

Etnomedicina. Etnobotánica. Normalización lingüística.

*Francisco Jesús Fernández-Guisasola Muñiz es Médico (Universidad de Oviedo, 1984). Tiene el Master en Acupuntura (Universidad de Zaragoza, 2001) y es Especialista en Homeopatía (Universidad de Valladolid, 1996). Es profesor invitado del Master de Acupuntura de La Universidad de Zaragoza y de La Escuela de Enfermería de La Universidad de Oviedo. Es cofundador y Presidente de la Sección Colegial de Médicos Acupuntores, Homeópatas y Naturistas del Colegio Oficial de Médicos de Asturias (Scmahh) y miembro fundador de La Sociedad Española de Medicina Homeopática (SEMHI), de la que fue vocal; también fue vocal de La Asociación Española de Médicos Naturistas (AEMN) y de La Sociedad Asturiana de Fitoterapia (SAF). Está acreditado por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Acupuntor, Médico Homeópata y Médico Naturista.*